
星野かおる
後援会だより

第6号 2024年11月

【討議資料】 令和6年11月1日発行 第6号 (1)

ひとりひとりが
輝ける街、
ひとりひとりが
輝ける街、

座間座間

挨拶
日頃よりのご支援、大変ありがとうございます。9月22日施行の座間市議会議員選挙にて、得票数1,748票、9位にて
当選を果たすことができました。事前の予想を超える得票数で、私への期待を込めた結果であったと受け止めています。
また、皆様より温かい応援のお言葉やメッセージを頂いたおかげで、厳しい本選期間ではありましたが、最後まで戦い抜く
ことができました。この場をお借りして御礼申し上げます。
皆様のご期待にお応えし、『ひとりひとりが輝ける街、座間』となるよう、今一度気を引き締め、これからも挑戦し続けます。
今後とも変わらぬご指導、ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。

会派が決まりました

今回の選挙では、顔ぶれが大きく変わったこともあり、所属会派の決定にあたり
大変悩みました。協議を重ねた結果、松橋淳郎議員と２人会派を組む運びと
なりました。ご存じの方も多いと思いますが、松橋議員は、地域に寄り添う活動を
着実にされている方で、地元から信頼され、人間的にも尊敬できる先輩議員です。
少人数の会派ではありますが、他の会派とも協議し、ご指導を頂きながら、しっ
かりと議員の役割を果たすよう邁進します。

10月17日、選挙後初となる臨時会が開催され、以下の議案等が上程され、すべてが全会一致で可決されました。

・申請から給付までの流れの詳細
請求者が市に請求し、市は予防接種健康被害調査委員会にて調査し、
県を通じて厚生労働省へ通達する。国は、疾病・障害認定審査会に諮り、
認定の場合、市を通じて給付する。

・新型コロナウイルスワクチンによるもので、これまでの申請件数
請求4件、認定3件(うち医療費2件、死亡一時金・葬祭料1件)

議案等
番号 件名 概要
議案
第59号

専決処分の承認について
(令和6年度座間市一般会計補正予算(第5号)) 予防接種法に基づく健康被害救済制度の給付に必要な予算措置

議案
第60号

専決処分の承認について
(令和6年度座間市一般会計補正予算(第6号)) 衆議院議員総選挙及び最高裁判所裁判官国民審査の執行に必要な予算措置

議案
第61号

監査委員の選任について 監査委員として吉田義人議員を任命するもの
報告
第24号

専決処分の報告について
(和解及び損害賠償の額を定めることについて) 庁用車の物損事故に対する賠償金92,400円の支払い

報告
第25号

専決処分の報告について
(和解及び損害賠償の額を定めることについて) ごみ収集車の人身事故に対する賠償金30,6260円の支払い

10月臨時会が開催されました

この中で、議案第59号は、予防接種法に基づく健康被害救済制度の給付に必要な予算措置としての補正予算で
す。本制度は予防接種による副作用を救済するための制度で、今回の補正予算は、新型コロナウイルスワクチンによ
る健康被害に対しての給付金であります。
会派を代表して、当方から以下2点を質問しました。

松橋議員



事務所
〒252-0012 座間市広野台2-10-6
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E-mail k-hoshino@nissan-wu.jp

後援会ホームページ

https://k-hoshino.com

活動報告のお届けや、お困りごとの
ご相談をお受けします。
ご加入は左のQRコードから
随時お待ちしております。

座間市のごみ処理について

Instagram
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◎星野かおる後援会について ◎活動報告を発信しています

YouTube

初当選議員研修にて、市役所内の部局について学び、消防署、水道局、ごみ処理施設を実際に視察して参りまし
た。その研修の中で、ごみ処理について学んだことを記したいと思います。

・高座清掃施設組合について
座間市内の燃えるごみは、海老名市本郷にある同施設に搬入し、焼却処分されます。座間市、海老名市、綾瀬
市の3市合同で、ごみの焼却、粗大ごみの破砕、し尿・浄化槽汚泥の処理を行っており、平成31年からは、新しい
焼却炉が稼働しております。これは、焼却灰から金属成分を取り出すなどして全量を再資源化し、焼却による熱エネ
ルギーでの発電も行う最新型のものです。また排熱は温水プールの熱源としても利用されています。
現在は臭気対策が徹底されておりますが、旧焼却炉の頃は、地域の方は今よりも大変な思いをされてきたそうです。

・CD、プラ製ハンガーは燃えないごみに
座間市では、CDやプラスチック製ハンガーなどを燃えないごみとして回収しております。
これらは、有価物として、およそ1円/kgで売却されています。燃やせるごみとしても処分
はできますが、燃えないごみとして収集し、分別して有価物として売却した方がメリットが
大きいとのことです。

・容器包装プラスチックを洗うのは、衛生のため
容器包装プラは、毎年の入札によりリサイクル先が決まります。今年は愛知で、ケミ
カルリサイクル（熱的、化学的に分解し、成分を取り出して再利用）されています。
溶かして再利用するというわけではなく、洗うのは異臭、虫対策とのことで、衛生上問
題のない程度に洗っていただければ良いそうです。製品プラスチックや、電池や鍋など
の不燃ごみまで混入していることが多く、苦慮されておりました。

第４回定例会日程

月 日 曜 内容 月 日 曜 内容

11 22 金 議会運営委員会 12 11 水 企画総務分科会・常任委員会

29 金 本会議／開会・提案説明 12 木 民生教育分科会・常任委員会

総括質疑 13 金 都市環境分科会・常任委員会

予算決算常任委員会 17 火 予算決算常任委員会

12 5 木 本会議／一般質問 19 木 議会運営委員会

6 金 本会議／一般質問 23 月 本会議／討論・採決・閉会

9 月 本会議／一般質問

・燃えないごみは品目ごとに分け、リチウムイオン電池は必ず分別する
燃えないごみの品目は多岐にわたるため、ラインでの選別ができず、すべて手作業で
分別しております。そのため、製品プラ、金属くず、電池など、種類ごとに分けて出すと作
業しやすいそうです。また、リチウムイオン電池や、それを含む小型家電は、破砕処理に
混入した場合に火災の原因となるため、必ず分けていただきたいとのことです。

収集された製品プラ

火災の原因となった品々

1日の収集で出る混入品

下記日程で第4回定例会が開催されます。主な議題は令和５年度決算です。 委員会の傍聴は
市役所6階
本会議の傍聴は
市役所7階まで
お越しください

後援会加入は
こちら
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